DESAYUNO EMPRESARIAL

DE GASOLINERO A GASOLINERO

OAXACA, OAX.



El pasado 23 de mayo 2024, se llevó a cabo el "Desayuno de gasolinero a gasolinero", en Oaxaca, Oaxaca.

Organizado por la empresa Mi Gasolinera - Capacitación especializada por Mariano Gutiérrez Mejía, enfocada en la capacitación del servicio de Atención al cliente para estaciones de servicio.

Daniela Ponce - Directora General de la empresa Mi Gasolinera dio inicio al evento agradeciendo a nombre del C.P. Mariano Gutiérrez Mejía, la presencia del

Ing. José Luis Ballesteros Melgar, Presidente de los empresarios Gasolineros del Estado de Oaxaca A.C.

La presencia del Ing. Aldo Hugo Vargas Rodríguez, Director de Tecnología e Innovación de Kernotek.

La presencia del Ing. Josegreg de Jesús Tovar, Director de Comercialización de la empresa MAOSA









>>> OAXACA, OAX.



DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO





Nos compartió el tema "Análisis de Elementos de Márgenes y Precios en una estación de servicios".

La participación de MAOSA estuvo a cargo del Ing. Josegreg de Jesús Tovar - Director de Comercialización de la empresa, quien comento que ellos comercializan y distribuyen gasolina y diésel automotriz abasteciendo la demanda del estado de Michoacán.

MAOSA tiene plantas de almacenamiento en Zacapu y Lázaro Cárdenas, Michoacán. Representa la opción más segura, eficiente y confiable en distribuir, comercializar, transportar y abastecer combustible.

MAOSA Combustibles, empresa en expansión constante, cuya misión en anticiparse a los requerimientos de sus clientes ofreciendo infraestructura, capacidad de arrastre de combustible e inventario suficiente.

Comercializadora que tiene la mejor cobertura y tiempo de respuesta en el suministro de combustible para tu estación de servicio.













DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

Contamos con la participación del Ing. Aldo Hugo Vargas Rodríguez - Director de Tecnología e Innovación de

Quien nos hablo sobre el tema "Relación del envió mensual XML/JSON, facturación y su relevancia". Muy agradecidos de la forma dinámica en la que nos hizo comprender detalles de la facturación electrónica.

Kernotek ofrece la solución de control total para tu establecimiento. Cuenta con software de control volumétrico y administrativo, hardware y servicios en la nube. Kernotek y su equipo de colaboradores te ayudarán a cumplir totalmente con el Anexo 30 y toda la normatividad vigente para el sector de hidrocarburos.









- Su aplicación web para acceder desde donde estés.
- Cumple con el Anexo 30 y toda la normatividad vigente.
- Te ayudan a fidelizar a tus clientes.
- Cuentan con capacitación constante para que puedas usar todo el poder de su software de control volumétrico y administrativo.
- Se mantienen en innovación constante.
- Su solución es compatible con una gran cantidad de dispensarios.











DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

>>> En el evento tuvimos la valiosa presencia de

Corporativo empresarial líder de tecnología para la automatización y control del suministro del combustible.



Durante el evento el Lic. Cristian Castellanos, Coordinador de Canales de Distribución en ATIO Group, nos presentó un video sobre la historia de la empresa, explicando que se han dedicado a brindar productos y servicios de alta tecnología, a través de herramientas de alta gama que permiten superar los desafíos presentes en el mercado, para lograr la automatización y control de combustible.



Bajo la visión de Pablo Gualdi, Presidente y CEO de ATIO Group, empresa que en su 30 aniversario consolida su posición como líder en la industria del combustible.

El combustible mueve al mundo, ATIO® mueve al mundo del combustible













DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

>>> Siempre complacidos de aprender de los mejores

Despacho especializado en derecho administrativo, ambiental e inmobiliario, fundado e integrado por ex titulares en unidades jurídicas del gobierno federal, con



amplio conocimiento en las necesidades que los sectores privados y públicos tienen y de las relaciones que por la naturaleza de sus actividades mantienen con las autoridades, en cualquiera de los tres órdenes de gobierno.

Durante el evento fuimos afortunados de recibir la información por parte de la Lic. Fabiola Tomasini Montenegro y la Lic. Dora Sotelo Limón.



Ambas aportaron información de suma importancia como la transición del ejecutivo federal, información reciente en el legislativo sobre las reformas LIE, LH, la reforma constitucional para desaparecer los organismos autónomos, la iniciativa de reforma de amparo. La regulación administrativa sobre los requisitos y obligaciones para gestionar permisos de importación, las DAG´S en su participación cruzada.

Explicaron aspectos importantes sobre los programas de verificación, por mencionar algunos temas: pólizas de seguros, pagos, aprovechamientos, dictámenes y caducidad, NOM-005-ASEA-2016, impacto ambiental y su cumplimiento, NOM-005-SCFI-2017. También sobre los programas de regularización. Y el cumplimiento regulatorio: SASISOPA, pagos correspondientes, reportes, dictámenes, certificados, aspectos fiscales, controles volumétricos y el sistema de gestión de medición. Los invitamos a conocer los servicios integrales de GMB Abogados.









>>> ¡La capacitación, es un elemento transformador!



Recuerda que ...

la estación de servicios es la más beneficiada al capacitar, ya que:

Se incrementa la productividad, se reducen los niveles de rotación, propicia el compromiso de los colaboradores con los objetivos, promueve la comunicación y mejora la sinergia en los equipos de trabajo.

Y entonces, si hay tantos beneficios, ¿por qué no todas las estaciones están capacitando a sus colaboradores?



Conoce nuestros servicios

- Talleres de competitividad para nivel estratégico y táctico de estaciones de servicio.
- Cursos de desarrollo humano y organizacional.
- Conferencias presenciales y virtuales de desarrollo humano y organizacional.
- Capacitación presencial o a distancia para asesores de servicio.
- Networking.

¡GANA MÁS, CAPACITANDO!



DESAYUNO EMPRESARIAL

DE GASOLINERO A GASOLINERO

OAXACA

























¡GRACIAS A TODOS POR ACOMPAÑARNOS!



eventos@migasolinera.com.mx 777 502 21 44

NETWORKING - ALIANZAS COMERCIALES